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ACTIVIDADES DEL P. RECTOR28 ANIVERSARIO DE LA UCC
t

En la semana pasada, el P. Rector Jorge A. Four- • 
cade S.J. participo en Buenos Aires de diversas 
reuniones. En su carácter de Presidente de la 
Federación de Universidades Católicas, se reunió 
con las Universidades que nuclea F.A.U.C., estu
diando la situación actual de tales instituciones 
en lo académico, económico y formativo. Estuvo 
presente con sus reflexiones Mons. Octavio N. Dje 
risi, como Presidente del Equipo Episcopal para 
Universidades Católicas.
Posteriormente el P. Rector estuvo en la reunión 
del Consejo de Rectores de Universidades Priva
das (CRUP) con motivo de la renovación de autoría 
dades de dicho cuerpo. «
En esa reunión se repasó el Acta anterior, donde 
el Presidente del CRUP, Mons. Guillermo Blanco 
daba cuenta de su entrevista con S. Excia. el Sr. 
Presidente de la Nación, Dr. Raúl Alfonsín, tenj^ 
da el 12 de Abril. En . esa oportunidad el Dr. Al^ 
fonsín manifestó a Mons. Blanco y por su interm£ 
dio al Consejo de Rectores de Universidades Pr¿ 
vadas, que el Gobierno Nacional asegura a los e£ 
tablecimientos privados los derechos y garantías 
constitucionales sobre la libertad de enseñanza, 
desesti.mando cualquier tipo de estatizaciones s^ 
bre las actuales casas universitarias reconocidas 
por el Estado y en pleno funcionamiento.

(Sigue en pág. 4)

Nos recuerda el P.Jean Sonet que el 8 de Junio, 
es decir el Viernes de la próxima semana. 
Universidad cumple 28 años de edad. Con motivo 
de esta fecha, no 
a todos■aquellos que participaron en su funda
ción y recordar con una oración a los que ya 
hayan pasado a mejor vida.

la

podemos menos que felicitar

LA NUEVA BIBLIOTECA DE MEDICINA

Gracias a los múltiples esfuerzos realizados por 
los estudiantes de la Gregorio Marañón, (rifas, 
colectas, etc.,) se ha terminado ya de instalar 
la biblioteca y la sala de lectura de la Facul
tad de Medicina.
La biblioteca está situada ea el edificio viejo, 
en unas de las dependencias que quedaron dispo
nibles con la construcción del nuevo edificio.
La historia del lugar es larga y compleja:"Si 
las paredes hablaran.."
De todos modos ya se encuentra allí un local a- 
decuado para la incipiente biblioteca y una 
pequeña sala de lectura que puede acoger a unos 
15 estudiantes a la vez.
Ge trata por lo tanto de un pequeño pero sólido 
avance para la'Facultad, cuyo futuro desarrollo 
puede ser muy apreciable.

UN RINCON DE LA BIBLIOTECA DE MEDICINA

H
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SIMPOSIO DE INFORMATICA Y EDUCACION EN TUCÜMAN XII CONGRESO ARGENTINO DE PEDIATRIA

Nuestra Universidad ha dado su auspicio al XII 
Congreso Argentino do Pediatría que se desarrro- 
11a junto con las VIII Jornadas Gauchas de Pedia 
tria,y concluyen hoy en el Pabellón Argentina de 
la ciudad Universitaria.
Cabe destacar que ocho profesores de nuestra Fa
cultad de Medicina han participado de diversas 
maneras en el Comité Organizador, Son ellos su 
Presidente,el Dr.Carlos A.Rezzónico;Secretario 
General,Dr. Mario L.Passera y el Pro-Secretario, 
Dr. Luis A. Girando (graduado).
En la comisión científica figura el Dr. Pedro 
Armelini.En la Comisión de Finanzas y Relaciones 
Publicas los Drs.Jacobo Halac y Victor H.Croce. 
En la Comisión de Información y Publicaciones 
los Drs.Zenón Sfaello y Guillermo Bustos y en la 
Comisión de Recepción y Alojamiento el Dr.José 
A.Osses.Finalmente destacamos que los Drs. Arme- 
linijCroce y Sfaello también son graduados.

Se realizo hace dos semanas en la ciudad de San 
Miguel de Tucumán un Simposio Internacional 
bre el tema "Informática y Educación",organiza
do por la Universidad del Norte Santo Tomás de 
Aquino.Asistió como invitado el Dr.Fierre Hick, 
de nuestra Universidad,con quien-a su regreso- 
pudimos mantener una charla en cuyo transcurso 
nos informó sobre el temario expuesto,además de 
comentarnos sus impresiones sobre el trabajo 
que realiza la gente de Tucumán.Lo que sigue es 
un pequeño resumen sobre lo que allí aconteció 
elaborado a partir de dicha charla.
Hoy la educación está basada en un sistema emi
nentemente analítico y deductivo y ambas capa
cidades estarán cubiertas en un futuro por or
denadores. Se plantea así la necesidad de readap 
tar el sistema educativo en sus contenidos y 
métodos a fin de preparar a las nuevas genera
ciones para el cambio.Con este objetivo se ha 
formado el grupo SIGLO XXI en esa Universidad: 
trabajar para el futuro.Su gabinete de Psicodra 
ma es en gran medida responsable de este Simpo
sio y presenta en él trabajos que son el fruto 
de años de investigación.Su área principal de 
actividad es la aplicación del Psicodrama en la 
docencia,tema que fue tratado ampliamente 
te congreso.
Acudieron especialistas españoles,italianos y 
chilenos entre otros.El encuentro comenzó con 
el discurso del Rector de esa Universidad,quien 
enfatizo la importancia que asume en estos días 
la Informática la cual,junto con la Ingeniería 
Genética,son disciplinas capaces de obrar trans 
formaciones en el hombre por el hombre.
Entre los temas tratados posteriormente podemos 
destacar los siguientes:
-Importancia del Psicodrama en la Educación. 
-Aplicación del Psicodrama en la Docencia. 
-Técnicas de Psicodram.a en la Aplicación de 
Software.

Es importante hacer notar que los disertantes 
se valieron de técnicas de psicodrama para efe£ 
tuar sus exposiciones obteniendo excelentes re
sultados.

so-

f
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CICLO DE CONFERENCIAS Y CINE

Organizado por Cuarto año de la Fac.de Cs.Agro
pecuarias, se comenzó el pasado 16 de mayo con el 
ciclo de cine y conferencias que se repetirán d^ 
rante todos los miércoles.Ese día se proyectaron 
dos películas prestadas gentilmente por el Cons^ 
lado de la República Federal Alemana,ellas eran: 
"El Fuego Verde"(Fotosíntesis),y "Es Evitable la 
Eutrofla"(Tratamiento Químico de las aguas resi
duales). A las mismas asistieron además de profe
sores y alumnos de agronomía,estudiantes de Ing^ 
nierla y de Cs.Químicas.
Ayer miércoles 30, se realizó una Conferencia so
bre "La Promoción Humana en el medio rural mar
ginarla cargo del R.P.Miguel Petty,SJ.
A todos los interesados en asistir a futuras re^ 
niones de este tipo se les comunicará a través 
de afiches ubicados en los distintos sectores de 
la Universidad.

en es

En la actualidad se hace hincapié en la imple- 
mentación de la E.A.0.(Enseñanza Asistida ANTOLOGIA POETICApor
Ordenador)para los niveles primarlo,secundario 
y universitario,pero en especial para los dos 
primeros,buscando a través de las técnicas de 
Psicodrama una

El P.Osvaldo Pol,S.J.,profesor de Teología en la 
Universidad,ofreció una lectura de poemas en un 
acto presentado por la Dirección General de Cul
tura y la organización Juan Carlos Remonda,en el 
museo Genaro Pérez,el pasado 19 de mayo.
Con motivo de este acto el diario La Voz del In
terior pubicó un extenso artículo sobre el P.Pol 
y su obra poética.
Con el deseo de conocer su concepción poética se 
le preguntó que función y destino cumple la poe
sía en la vida cultural de un pueblo respondien-^ 
do de la siguiente manera:"Esa pregunta no puede 
ser respondida así unívocamente ,pero diría que 
la multiplicidad de respuestas posibles en mi a^ 
titud se vinculará siempre sustantivamente a lo 
estético,es decir ,no creo que la poesía encuen
tre justificación última en otro campo que no 
sea el de la búsqueda de la belleza,aún cuando 
admita por cierto que sea también la expresión 
de una individualidad que busca aflorar o de un 
grito que intente denunciar o de una palabra 
celebrante de la realidad o de lo trascendente.
De cualquier manera creo que la poesía solo en
cuentra una justificación definitiva en ese ám
bito donde como m.anif estación del arte , es un h^ 
cho estético".

solución eficaz al problema del 
estatismo frente a la pantalla del ordenador.

importante papel el Experto en Si^ 
Lemas Prof.Saenz Vaca,de nacionalidad española, 
juien desarrollo un extenso temario que incluyó 

una

Desempeñó un

interesante puntualización de 5 subculturas
_s)la INFORMATICA CIENCIA(Búsqueda de la verdad)
__b)LA INFORMATICA INDUSTRIAL(Maximar la produc

ción)
_c)LA INFORMATICA COMERCIAL(criterio monetario) 
_d)LA INFORMATICA US0(Resoluclón de problemas)
_o) LA INFORMATICA MIT0(la Inf. deformada a ni-^

vel popular debido a la prensa irresponsable) 
Especial interés mereció también el trabajo so
bre el "Cambio en las Actitudes del Docente de-- 
bido a la informática"preparado por el Gabinete 
de la Universidad,ya que una de las dificultades 
por las que debe atravesar este reordenamiento

1

i

del sistema educativo es el rechazo al cambio por 
parte de muchos docentes que verían alterados 
sus esquemas tradicionales de enseñanza.
Por último nos falta mencionar el tema "ETICA EN 
LA INFORMATICA"el cual se convierte ahora en un 
tema de gran peso debido al desarrollo que ha aj. 
canzado este fenómeno y sus implicancias para el 
Xjituro de la humanidad.-_______ __________ J



Pag. 3E STTjrr)iA]NrTii:.E s.,

ELECCIONES EN DERECHO PRIMER RETIRO EN SAN JOSE DE LOS RIOS

El Gruño Misionero Cerro Alto inauguro las ins
talaciones c^el predio de San José de los Ríos 
con un retiro espiritual llevado a cabo los 
días 25,26 y 27 de Mayo, bajo la dirección del 
P. Miguel Petty. Asistieron 16 Jovenes.
A pesar de que todavía faltan agua corriente y 
luz eléctrica, éstas se pudieron suplir perfec
tamente con tachos y faroles. Las casas resulta 
ron adecuadas v la neblina reinante en esos 
días junto con la belleza natural del lugar, p^ 
recían ayudar al recogimiento, ya que se obser
vo estrictamente 
nal del retiro.
A Dios gracias, el fruto espiritual fue abundan 
te. El grupo se siente fortalecido y espera así 
poder brindarse con mayor generosidad a su actl^ 
vidad misionera.

Recientemente se llevaron a cabo las elecciones 
entre las di .tersas listas que se presentaron en 
la Facultad de Derecho para la conducción de la 
asociación estudiantil de la misma. Se presen
taron tres listas, resultando ganadora FEDUC 
MERUC con 346 votos, CEDAP le siguió con 113 
votos y el CEJ con 75 votos.
Es importante destacar la corrección con que se 
llevó a cabo el comicio > y el buen espíritu con 
que se aceptaron los resultados, tanto por par
te de los ganadores como por parte de los perde 
dores.
Esperemos que la acción futura de la asociación 
resulte profundamente provechosa para los estu
diantes y para la buena marcha de toda la Facul^ 
tad.
Los integrantes de la comisión directiva del 
DUC MERUC son:

el silencio hasta en el fi-

Presidente: Oscar Tomas 
Vice Presidente: Miguel A. Cerami 

Alejandro Lloret 
Secretario Gral.: Ricardo Fores 

Mario Pizarro

CINE DEBATE

Con la película "Ensayo de Orquesta" de Federi
co Fellini el grupo de Cine de la Universidad 
inicia el microciclo: "CINE Y PROBLEMATICA SO
CIAL" .
El film es una obra maestra del talento de Fe
llini, expuesto en esta alegoría sobre la vio
lencia y los extremismos.
Todo comienza en un polvoriento y antiguo orat^ 
•rio donde deberá ensayar una orquesta sinfónica 
Poco a poco cada integrante de la orquesta ha
blará de lo que significa el instrumento que to 
ca. Ese mundo individualista tratará de inte
grarse luego en una propuesta colectiva, como 
es la música que interpretan. No les contaremos 
nada más de la película.
Como siempre es brillante la fotografía y exce
lente la música del desaparecido Niño Rota, a 
quien Fellini le dedicó esta película. El film 
se proyectará a las 22 hs. el Viernes 1 de Ju
nio en el Obispo Mercadillo.

Otras Secretarios:
Abelardo Maliandi, 

Carlos Adan, Marcilo Aceveso, Ricardo Ballardi, 
Marcelo Neme, Mercedes Lami, Ethel Gassmann, E- 
duardo Zukauskas, Miguel Lukace, Julio Rocchie- 
tti, Gonzalo Argarate, José Bartola, Rodolfo A- 
sis, Gilberto Pereira.

POLITICOS EN MARCHA

En varias reuniones alumnos de la Facultad de 
Ciencia Politicáy Relaciones Internacionales 
dialogaron con las autoridades de la Universi
dad con miras a lograr el reconocimiento de su 
Asociación Estudiantil. Existen ya coinciden
cias que permiten pensar en su pronta aprobación. 
No obstante , la secretaría de cultura de este 
grupo ya trabaja y ha organizado cursos de i- 
diomas, dictados por ellos mismos y apoyados 
ñor distintos institutos (Dante Ali^hieri, Sar- 
ku , Goethe) que ofrecieron bibliografía y 
ríales didácticos.- 
El Sr. Alfredo Gutiérrez, elegido para secreta
rio de prensa, nos contó también que se está e- 
laborando un programa de conferencias y cursos 
sobre temas complementarios a la carrera y exis
te la idea de realizar una revista con el obje
to de que tanto estudiantes 
expresen en ella.

BUENA NOTICIA

mate- Después del grave accidente automovilístico que 
sufriera el pasado 28 de abril, Brenda Citrón, 
alumna de segundo año de Ingeniería Civil, ha
bía quedado hospitalizada en la ciudad de Resi^ 
tencia en delicado estado y ahora sabemos que 
está evolucionando favorablemente.

profesores secomo SE VIENEN LAS PEÑAS I!

jl
QoePARA LOS QUE QUIERAN SONAR

Alguien dijo una vez que la voz humana es el 
instrumento más perfecto que existe. Así lo en
tiende también el director del coro de nuestra
Universidad y lo ejecuta como si realmente su
piera! Pero, aún tiene problemas con bajos y 
sopranos que escasean. Se ruega a los eximios 
cantores de duchas que pierdan su timidez y va
yan a hablar con Efraín Augustinoy (Fancy), que 
más que un director esC,4ítTy tiene lugar 
para todos...
Ya el coro está eí>‘marclT^-.ib 
canciones, los eii^ayos Co.do^úlos l^ias y jueves 
ñor la noche a Éás 2Jí^^''hh,ySn Trcíáo 323, 3er. 
piso. i- S

tuevasjgcaras, nuevas

V1E.T2.HE<. -VcJeOoriÑo
0-R&A..H\zAv ; A-K.'&o\-Te<nU^A. '>/ • O-C .C.

4o.Ao._>
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ACTIVIDADES DEL P. RECTOR ESCRIBE JUAN BORGA DESDE TOKIO
(viene de pág. 1)

De dicha audiencia participo también S. Excia. 
el Sr. Ministro de Educación y Justicia de la 
Nación, Dr. Carlos Aleonada Aramburu.
Estos mismos conceptos fueron reafirmados por 
el Sr. Presidente en su mensaje del l°de mayo 
ppdo. ante el Congreso.
En la reunión del-CRUP del 18 de mayo, el P. 
Fourcade fue reelegido miembro del Comité Ejecu 
tivo del Consejo de Rectores.

Abundan las cartas de Juan desde la Sophia 
University en Tokio. En una carta al P. Petty 
dice "Levantarte cada día te abre a nuevas expe 
riencias y conocimientos del mundo que nos rodea, 
enfrentarte diariamente con costumbres, senti
mientos, forma de asumir la vida hace que mire 
muy dentro mió para auto-examinarme y corregir 
aquello que me parece como correcto absorber de 
otra cultura y tomar fuerzas para no tomar for
mas de actuar o costumbres equivocadas. En otros 
momentos se te hace sumamente claro que Dios, 
por intermedio de San Ignacio^nos cuida, guía y 
facilita grandemente el camino".
Juan está viviendo en la residencia de la Unive_r 
sidad en la zona CHIYODA-KU, un barrio resideti 
cial periférico al centro. Comparte su pieza con 
un estudiante de Psicología. Dice "El japonés no 
es como nosotros que somos amigos todos pero sin 
solidez en el lazo, aquí la amistad es algo muy 
importante, tanto que a veces suele serlo más 
que los vínculos de sangre, cuando logras la 
amistad del japonés que en principio parece muy 
frío, se convierte en una persona de gran amab¿ 
lidad y dispuesto siempre a ayudarte mucho".
En otra carta, Juan señala la gran importancia 
de que los que viajen al Japón tengan MUY BUEN 
CONOCIMIENTO DEL INGLES, sobre todo para poder 
leer, puesto que toda la bibliografía que mane
jan está en ese idioma.
Señala también una posibilidad interesante: que 

inueStrosegresados vayan no para sacar un título, 
sino para ser "Research Students", es decir in
vestigadores y volver con una simple constata
ción del trabajo realizado. Ello se podría co£ 
cretar en el campo de la electrónica, con el 
"Department of Electrical and Electronics 
Engineering" cuyo director es el P. Robert 
Deiters (oriundo de los EEUU). Basta especificar 
el área de estudio y hacer los arreglos corres
pondientes con dicho Departamento. (Para más 
detalles hablas con el P. Sonet, en Trejo 323). 
Finalmente Juan también está procurando que nos 
envién algunos aparatos de electrónica, ya que 
parece que existen buenas posibilidades. 
Esperamos poder informar mejor sobre esto ulti^ 
mo én un próximo numero de NOTICIAS UCC.

«■

VIAJE DE QUIMICOS

El 9 de Mayo un grupo de aproximadamente 20 alum 
nos de A^año de Bioquímica y de la Licenciatura 
en Química Industrial, de la Cátedra de Bromat^ 
logia, hizo una visita al establecimiento modelo 
de productos lácteos "La Nueva", ubicado en Pi
lar (Córdoba).
La visita fue organizada por la Prof. María A. 
Pognante. Además del interés técnico y científi 
co suscitado, el apetito gastronómico de los es 
tediantes fue ampliamente satisfecho en un e^ 
tupendo asado. ~
También el 23 de Mayo el mismo grupo visitó el 
establecimiento aceitero "Gral. Deheza", en la 
localidad del mismo nombre, a 200 kms. de la 
ciudad capital.
Nos cuentan que todo salió 10 puntos, fue todo 
muy lindo. Por supuesto que también aquí estuvo 
incluido un asado.

SERVICIOS DE PRESTAMOS DE HONOR

Desde su fundación en 1964 hasta el año 1983 ijn 
cluído, el Servicio de Préstamos de Honor de la 
ü.C.C. otorgó 5.387 préstamos.
xa se termino el período de solicitud para 1984. 
.lo tenemos aun el cómputo final, pero estimamos 
jue ha de elevarse a un numero de 400.

BIBLIOTECA

Durante el mes de mayo entraron a nuestra Bi
blioteca alrededor de 400 libros, donados por 
Alemania, Bélgica, España, Estados Unidos y Paí 
se.s Bajos. Se esperan más en los meses venideros. 
Su contenido corresponde a muchas materias dicta 
das en las diversas unidades académicas de la 
U.C.C.

CENA ARGENTINO-JAPONESA EN EL SALON MULTIUSO

•l'íTuvo lugar el viernes 18 de mayor, participaron 
en ella 40 personas .entre estudiaíites japoneses 
.en la UCC, 11 pre candidatos 1985 con sus padre^ 
los padres de los 3 que están actualmente allá, 
representantes de la Asociación Japonesa en Có^ 
doba y de la Asociación Argentino-Japonesa, pe£ 
sonal administrativo y directivo de la U.C.C. 
Hicieron uso de la palabra el P. Sonet, Susana 
Zapata, Patricia Martín, Hideo Makinose y Tsuto- 
mu Arai.
La cena fue muy fructífera y cordial.

y es una importante fuente para docentes 
e investigadores.
En la reseña de la actividad de la Biblioteca 
del Campus en el trimestre febrero-abril, se a^ 
vierte un notable incremento de préstamos y coii 
sultas de alumnos, tesistas y profesores.

vV..'

■

TECNICAS MODERNAS DE ENSEÑANZA
■'1

Esta es la ultima semana de inscripciones para 
el curso dictado a profesores titulado "Técnicas 
Modernas de Enseñanza-Organización Curricular". 
Las mismas se reciben en el decanato de la Fa
cultad de Ciencias Económicas.
Comienza el lunes 4 de Junio de 1984.

PRECANDIDATOS PARA LA SOPHIA UNIVERSITY, TOKYO

A los estudiantes interesados que no se hayan 
presentado todavía a la Vicerrectoría de Desa
rrollo se les ruega hacerlo antes del viernes 
15 de Junio, para permitir la evaluación de las 
candidaturas y la iniciación de los trámites co 
rrespondientes. ■I
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BORIS PETRASHINCOMISION EJECUTIVA PARA EL CONGRESO EUCARISTICO 
NACIONAL. El director de:nuestro grupo de Teatro, Prof, B£ 

ris Petrashin ha sido nombrado también reciente” 
mente director de Teatro Universitario en la U- 
niversidad Nacional, cargo que en otros tiempos 
ya ha ocupado. Lo felicitamos por el nombramien
to y esperamos que tenga también allí mucho exi-

Se ha formado un grupo de alumnos que estara en
cargado de preparar la participación de la U.C^C 
en el Congreso Eucarístico Nacional, que tendrá 
lugar en la ciudad de Buenos Aires del 12 al 14 
de Octubre,
Este grupo tendrá la responsabilidad de investi
gar y preparar a todos los estudiantes que quie
ran viajar para participar en dicho acontecimieti 
to.
Los interesados deben dirigirse al S.A.P (Servi
cio de acción Pastoral) en el horario de 16 a 21 
hs. (al lado del bar de Ciencias Económicas). 
Dicha comisión se reúne todos los viernes a las 
17 hs.

to.
Con nuestro grupo el Prof. Petrashin está prepa
rando ya la obra de J. B. Priestley, "Yo Estuve 
aquí una vez". Pareciera que Boris hubiera sele£ 
^ionado proféticamente este título!
AGROASADO DE BIENVENIDA

Se llevará a cabo el sábado 9 de Junio la bien
venida a l°año en la Facultad de Agronomía.
La jornada que comenzará a las 9.00 Hs., va a con 
tar con las ya clásicas "olimpíadas agropecua
rias", en las que intervendrán profesores y alum 
nos de todos los cursos. Las pruebas son ; cin
chada, hachada, carrera de embolsados, las muy 
entusiastas "guerritas a cococho en potrero con 
lodo" y se incorporarán este año : tiro al blan
co y campo-pool.
Al mediodía se servirá el asado en el que no fal^ 
tará (así dicen) nada, continuando luego de este 
los sketches., cantos y otras yerbas, preparados 
por los distintos cursos y por supuesto en él 
que intervendrán también los profesores.
Los alumnos de 5°año que son los organizadores, 
hacen llegar por intermedio de NOTICIAS, la inv£ 
tación a todos los integrantes de nuestra Unive£ 
sidad.
La cita es en el galpón de agronomía en el Cam
pus, para reservas de tarjetas ponerse en conta£ 
to antes del jueves 7 con los organizadores.

ESCALANDO ENTRE LAS NUBES

Los pasados días 25,26 y 27 de mayo, el grupo de 
campamento, cumpliendo con el plan de activida
des del presente año, realizó un mini campamento 
en la localidad de Molinari, concurrieron doce 
estudiantes de distintas facultades. Pese al mal 
tiempo reinante escalaron el cerro Pan de Azúcar 
bajo una intensa llovizna desafiando a la natur£ 
leza.
Se puso en práctica su lema COMUNIDAD, en la co£ 
vivencia; SERVICIO, en la ayuda a los demás y FE 

la celebración de la Eucaristía.
Invitamos a todos aquellos que quieran partici- 

soliciten informes en el S.A.P.

en

par a que

s E N f I bcT" TE s Ame

Con profundo pesar, NOTICIAS 
UCC lamenta tener que comuni^ 
car que el día 20 de mayo,

' falleció el Ayudante Alumno 
! Daniel Félix Pérez , colabo- 
i rador de la Cátedra de Anat£
^ mía Patológica.
' El velatorio de sus restos se 
■ efectuó en la ciudad de Villa 
María, y fueron sepultados en 

ciudad el día lunes 21. Viajaron a Villa Ma-

NACIMIENTOS

- Fátima Badrán de Mur, estudiante del 3°Año de 
Ingeniería, tuvo el pasado 28 de Abril a YamilC 
Sheyla, que llegó al mundo con 3,6 kg. Felicida
des .'
- También en Ingeniería, mas precisamente en el 
Bar, Juan Carlos y Miriam Medici encargados de 
la atención del mismo, tienen desde el 9 de mayo 
una nueva integrante en la familia, Ximena que 
arribó con un peso de 2,8 kg. Mucha suerte !
Por lo tanto ingeniería tuvo un peso de 6,4 K.F. 
(unidad física que expresa kilogramos de felic£ 
dad) .
- El joven hogar de Daniel Della Torre (Contadu
ría) y Ana Graciela Del Río vio colmada su feli
cidad con el arribo de Carolina Cintia el día 10 
de Abril pasado. ¡Felicitaciones a los papis.'
- Arquitectura no podía estar ausente, el tesis- 
ta Osvaldo Flesia casado con Josefina Buteler t_u 
vo días pasado la llegada de su l°hijo, que fue 
tina hermosa nenita. Muchas Felicidades .'

esa
ría el Dr. Sambuelli y el P. César Azua.
Con la seguridad de que ya está muy cerca del Se 
ñor acordándose de todos, y con la cristiana es
peranza de volvernos a encontrar con Daniel cuan 
do Dios nos llame, mucho estimaremos que quien 

^esto lea, eleve una oración por su alma. j

AVISO CLASIFICADO

: enseñanza, traducciones, médico, téc-INGLES
nico, jurídico, política, economía.
Prof. Alejandra Castalio Olmos
Avda. Velez Sarfield 286, 9‘’Piso, dpto. "A".

NOTICIAS U.C.C.

: R.P. Miguel Petty, S.J.
Carlos Ortlz, Luis A. de la Colina, César E. .Speranza, Sergio Bordón,
Gabriel Medina, Italo Di Buono.

IMPRESION EN OFFSET : Pianella y Cía.
: Obispo Trejo 323. 5000 -Córdoba.

NOTICIAS U.C.C. SE FINANCIA CON EL APOYO DE BIENHECHORES Y AMIGOS DE LA LTÍIVERSIDAD. SI UD. 
DESEA COLABORAR LE ROGAMOS SE COMUNIQUE CON LA DIRECCION.

DIRECTOR

REDACTORES :

TELEFONOS : 3S389 - 39620 - 42210DIRECCION



sábado . 2 de iunio/fi4TORNEO APERTURA TABLA DE-fOSIPIONES
-CANCHA N°l-

J G E B GF GC Ptos
Ingeniarla"A"
Cs.Económicas"C" 
ICEMA
Arquitectura"A"

-CANCHA N°2- 
Cs.Economicas"B" 
Medicina"C"
1ro. Zona "F*
Medicina "A"

Ingeniería"B" 
Medieina"Z" 
Zdo.Zona "F" 
Ingenierla"Z"

14 hs.
15 hs.
16 hs.
17 hs.

ZONA "A"vs.
vs.

Ingeniería "A" 
Medicina "Z" 
Agronomía"A" 
Medicina "B"

10 3 4
3 3 3
3 5 3
2 7 2

3 2 
3 1 
3 1 
3 1

1vs. 1 1vs. 1 1
214 hs.

15 hs.
16 hs.
17 hs.

Feriodismo"B" 
Cs.Econom."A" 
Periodismo"A" 
Agronomla"B"

vs.
ZONA "B"vs.

vs.I

Cs.Económicas 
Ingeniería"B" 
Ingeniería"CH" 
CICE

ZONA "C"

Cs. Economicas"B" 
Cs.Económicas" A" 
Arquitectura"A" 
Cs.Políticas"A"
ZONA "D"

3 2 1 6 3 5
4 3 3
1 2 2
1 4 2

vs.
3 1 1 1-CANCHA N°3-
3 2 1Derecho "A" 

Agronomía "A" 
Ingenierla"CH"

Derecho "B" 
Medicina"B" 
Medicina"B'

14 hs.
15 hs; 

*16 hs.

vs.
3 1 2 ivs.

Ivs.

3 2 1 6 3 5
5 3 3
3 5 3
16 1 *

RESULTADOS DE LA 3° FECHA 3 1 1 1
3 1 1 1Cs. Econom. "B" 

Medicina "D'
Derecho 
Cs. Químicas 
Agronomía "B" 
Cs. Econom. "C" 
Agronomía "A" 
Medicina "C' 
Periodismo"B'

C. Política 0 
Derecho "B" 3 
Derecho "C" 1 
Ing. ICEMA 2 
Periodismo"A" 3 
Ingen. "CH" 1 
Medicina "Z" 0 
Ingeniería"Z" 0 
Medicina"A" 1

2
3 1 2I 1

’A’ t 9
0 Medieina"C" 

Periodismo"B" 
Medicina "A" 
Ingeniería"Z"

ZONA "E"

3 1 9 3 4
5 3 4
9 6 3
2 J3 1

21 3 1 21 3 1 1 10
3 1 2í 6

3

INGENIERIA "A" 3 3 
3 2

112 6
10 8 4
8 7 2
2 14 0 *

MEDICINA "B" 0r ICEMA
Peridismo"A" 
Agronomía "B" 
Cs.Químicas
ZONA "F"

4
1Ingeniería se mostró como■un equipo seguro, bien 

conformado, los 4 goles pudieron ser muchosmás, 
de no ser por el tremendo esfuerzo que realizó 
Medicina. El encuentro se desarrolló de la mi
tad de campo en adelante lo que demostró que In 
geniería además de clasificarse está para mucho 
más.

3 1 2
3 0 3

• Medicina "D" 
Derecho "B" 
Derecho "A" 
Derecho "C

10 3 4
10 2 4
9 8 2
2 18 0 **

2 1 1
2 2 
2 1 1! 2 3

ARQUITECTURA 2 CS. ECONOM."A"1 Eliminado ** Suspendido
Pese a ganar Arquitectura no pudo lograr la cla
sificación la cual peleo minuto a minuto lo que 
le dio al encuentro un

INGENIERIA "B" 2 C.I.C.E. 0
Ingeniería salió a la cancha con la gran respoii 
sabilidad de ganar para clasificarse, y haciendo 
honor a su título de campeón mostró la garra ne
cesaria y lo logro.

gran ritmo y emotividad; 
el nivel de juego fue excelente por parte de 
ambos. Arquitectura se llevó los puntos y Cien
cias Económicas la clasificación, cosas del 
fútbol.

TRIUNFO PATERO
En un partido amistoso’ entre equj^ 
pos de la Universidad Católica y 
la Universidad Nacional, se logró 
un aplaudido triunfo por 9 tantos 
contra 7. Como corresponde, el 
partido fue aguerrido y sin tre
gua. Una felicitación especial se 
merece el capitán del equipo de 
la Católica, Arq. Efraín Augusta 
noy, profesor en nuestra Facultad 
de Arquitectura y director del 
coro de la Universidad.
Los demás integrantes del equipo 
de la Universidad fueron: E. Ar
guello Pitt, A. Ñores, A. Soler, 
G. Ottonello y H. Ottonello. El 
equipo de la Universidad Nacional 
estaba formado por : J. Barrios, 
J. Tagle (h), G. Cáceres, G. Lu- 
que y E. Ferrer.
Finalmente podemos también contar 
que el equipo Santa Isabel, cuyo 
capitán es también E. Augustinoy 
venció al equipo Santa María, en 
el final del torneo interprovirv 
cial en el predio ferial de La 
Perla, por el trofeo 80°Aniversa 
rio de LA VOZ DEL INTERIOR.

. i

EL CAPITAN EN ACCION


